

Deplora la ONU asesinato de la activista indígena hondureña Lesbia Urquía



ONU, 8 jul (RHC) La directora ejecutiva de ONU-Mujeres, Fumzile Mlambo-Ngcuka, deploró el asesinato de la ambientalista y líder indígena hondureña Lesbia Yaneth Urquía.

Lamentó la funcionaria que el nuevo crimen se sume al de otros luchadores por los derechos humanos de los pueblos originarios en el país centroamericano, como Berta Cáceres y Nelson García.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99451-deplora-la-onu-asesinato-de-la-activista-indigena-hondurena-lesbia-urquia>



Radio Habana Cuba